

COLOMBIE-BRITANNIQUE

BILAN DES FICHES DE RENDEMENT SUR LA PAUVRETÉ



RAPPORT COMPLET



NOTE GLOBALE

FAITS SAILLANTS
DES FICHES
DE RENDEMENT

PERSONNES QUI
CONSACRENT PLUS DE 30 %
DE LEUR REVENU AU LOYER :



TAUX D'INSÉCURITÉ
ALIMENTAIRE :



PROGRÈS LÉGISLATIFS :



CONTEXTE

Le gouvernement de la Colombie-Britannique sort d'une année riche en mesures législatives portant sur l'abordabilité du logement et la planification de la réduction de la pauvreté. Pourtant, il reste encore beaucoup à faire, surtout pour soulager le stress financier que vivent les gens aujourd'hui. Comme les résidents de la province iront aux urnes en 2024, la pauvreté et l'insécurité alimentaire devront être des enjeux électoraux prioritaires pour s'assurer que des progrès solides se poursuivent.

PRINCIPALES CONSTATATIONS

LA PAUVRETÉ EN HAUSSE

12 % des gens vivent dans la pauvreté et le taux de pauvreté se classe au deuxième rang parmi les provinces.

UN MARCHÉ IMMOBILIER IMPOSSIBLE

Près de la moitié des résidents (47 %) ont dit consacrer 30 % ou plus de leur revenu à leurs frais de logement.

INSÉCURITÉ ALIMENTAIRE SANS PRÉCÉDENT

Plus du quart (25 %) des résidents souffrent d'insécurité alimentaire.

RECOMMANDATIONS POLITIQUES

1. Indexer toutes les prestations sociales et tous les crédits provinciaux et augmenter d'au moins 10 % les taux d'aide sociale pour les adultes vivant seuls.
2. Maintenir le budget d'immobilisations de BC Housing à un minimum de 1,2 milliard de dollars par année jusqu'en 2030 et l'indexer en fonction de l'inflation.
3. Réduire la récupération de l'aide accordée aux travailleurs à faible revenu et instaurer un nouveau supplément de revenu provincial.

JOIGNEZ-VOUS À NOUS ET CONTRIBUEZ
À PROMOUVOIR LE CHANGEMENT